

猿沢地区振興会だより

発行元
〒029-0431
大東町猿沢字板倉 57-1
(猿沢市民センター内)
猿沢地区振興会

第4回理事会開催

11月19日(火)、第4回理事会を開催しました。主な報告・協議事項の内容は次の通りです。

① 猿沢アッシー君の状況について(報告)

10月22日に行われた「猿沢カーシェア会」の設立総会について報告しました。今後、振興会としては、①事務的支援、②リース車の駐車場利用、③振興会所有車両の貸し出し、④その他活動の維持継続に必要な支援を行うこととしました。

② 空き家問題への取り組みについて(報告)

空き家の管理者や連絡先が分かっている箇所にアンケートを配布したことを報告しました。今後はホームページに空き家の取り組みについての掲載や、片付けの希望チラシを11月の区長会で配布することを説明しました。

③ 中間決算報告(協議)

4月から9月末までの会計執行状況について、半期でおおよそ予算の2分の1を支出していることを説明しました。

④ 農村RMOの申請について(協議)

・取り組みがどうか検討中である農村RMOについて、今回の理事会で、導入するかどうかを理事の皆さんで話し合っていたところ、今年度は見送ることにしました。
提案した協議内容については満場一致で承認されました。

なにくかあぐる

12月から冬期休館へ

11月17日(日)を以

つて「なにくかあぐる」

は冬期休館に入ります。

活動最後の月に行ったイ



ベントを紹介します。3日(日)に佐藤軍一氏(一区)を講師に招き、新そば粉を使用したそば作り教室を開催しました。文化祭に来場した方もなにくかあぐるを訪れ、多くの人で賑わいました。16日(土)にはピザのお振舞い、17日(日)には大感謝祭として地伏亭金目氏による講談

やいものこ汁のお振舞いを行い、冬期休館前の活動を締めくくりました。
来年は開館4年目となります。どのようなイベントが開催されるか楽しみですね!



新年交賀会開催決定!

第2回理事会で決定したとおり、今年度も猿沢地区新年交賀会を開催します。内容は昨年と同様で、地区民が一堂に会して新年を祝い、会食を伴いながら親睦交流を図るとともに、地域づくりの抱負や課題を共有する機会といたします。

詳しい内容については、今月配布いたします班回覧チラシをご覧いただき、参加を希望される方は、各区長さん、又は振興会事務局(猿沢市民センター内)より会券をお買い求めください。

なお、例年交賀会の前に開催しております新春講演会(市民センター主催)は、講師に猿沢8区在住の菊地善孝さんをお迎えし開催いたしますので、お誘い合わせの上ご聴講ください。

日時:令和7年1月11日(土)正午から
場所:猿沢伝承交流館
会券額:2千円

販売期間:12月2日(月)~12月11日(水)
参加方法:参加を希望される方は、12月13日(金)までに会券をお買い求めください。

会場準備:1月10日(金)
午後1時半~2時半

なにくか・あぐるに視察研修



10月31日(木)、ふれあい交流館「なにくか・あぐる」に衣川の民生委員さん13名が視察研修にお越しくださいました。

今回は、衣川にも空き家が増えているのになにくか・あぐるの活動を参考にしたいということで視察研修になりました。

なにくか・あぐるの立ち上げの流れや、現在の取り組み内容について小野寺伸幸委員長が説明を行った後、11月のイベント内容をお知らせし、参加を呼びかけました。館内に展示している絵を見たり、家の作りを観察したり、委員が



り、委員が振る舞ったコーヒーを片手にとても和やかな時間を過ごしました。今回の研修が少しでも参考になればと感じています。



猿沢カーシェア会



先日正式に発足した「猿沢カーシェア会」では、10月31日(木)に日帰り温泉ツアーを企画し、会員17名で黒崎仙狭温泉に出かけられました。きれいに色づいた紅葉を見ながら美味しい海鮮弁当を食べ、親睦を深めてきたということです。



また、11月19日(火)にはなにくか・あぐるを会場に、お茶っこ会を開催し、会員29名が参加しました。お茶っこ会とは、お出かけの企画やルールについてなどを会員みんなで話し合う機会ということで、初回のこの日は利用者の方が作ったものを汁や持ち寄られた漬け物やさつまいもなどを食べながら今後のお出かけで行きたいところなどの話題で大変盛り上がりがありました。



冬タイヤの交換はお済ですか？



最近気温がぐっと下がり、ここ猿沢でも11月19日(火)に初雪が見られましたが、皆さんは冬タイヤの交換はお済ですか？近年温暖化が続き、まだしてないという方も多いのではないのでしょうか。

お早目の交換が呼びかけられていますが、タイヤ交換を行う際に心配なのが「不完全な作業による脱落事故」です。タイヤの脱落事故が冬タイヤ交換が始まる11月から増え始めるそうです。昨年は全国で脱落事故が142件発生。対策は3つあり、大型車に限らず普通車でも、交換の際は、①ボルトやナットにごみの付着や劣化がないか確認、②工具を使って適切な力での締め付け、③タイヤ交換後、一定の距離を走行するたびに締め付け具合を確認することなどで脱落事故を防止できるとしています。事故を起こさないために適切な方法でお早めに行いましょう。

参考：人身事故につながる恐れも 普通車も注意「タイヤ脱落」交換は早めに適切な方法で

猿沢の行政区別人口と世帯数
10月末現在

区	世帯数	男	女	合計	比較
1区	55	70	76	146	-1
2区	41	45	41	86	-1
3区	65	81	73	154	-1
4区	50	76	72	148	-2
5区	31	34	49	83	-1
6区	37	44	46	90	-2
7区	34	51	41	92	0
8区	54	62	68	130	0
9区	24	30	34	64	0
10区	47	57	55	112	0
11区	83	111	109	220	0
12区	35	44	40	84	0
13区	19	21	24	45	-1
合計	575	726	728	1,454	-9